



Mitarbeitende / Kunden / Distributoren / Lieferanten und andere interessierte Kreise der MEK und MK Holding SA und ihren Beteiligungen NOVA Werke AG, Effretikon, Ceramaret SA, Bôle und Maillard Frères SA, Courtemaîche

Ich freue mich, Ihnen persönlich und im Namen meiner Frau den Übergang unseres 100% Aktienpakets an der MEK Holding SA, Thielle, an die Kowema Beteiligungs AG, Baar, mitteilen zu können.

Nachdem wir vor drei Jahren die BIERI Hydraulik AG in gute Hände übergeben konnten, ist es uns nun gelungen, die vor fast 25 Jahren errichtete Industrieholding mit den operativen Beteiligungen Ceramaret SA (Gründung 1907) und NOVA Werke AG (Gründung 1921) an Kowema zu verkaufen. Unserem ausdrücklichen Wunsch entsprechend, bleiben die beiden sehr spezialisierten Firmen damit weiterhin in schweizerischer Hand.

Die Kowema Beteiligungs AG ist eine Gesellschaft, die ausschliesslich im Besitz von schweizerischen Pensionskassen ist und die ihre Beteiligungen in erfolgreichen nicht kotierten schweizerischen KMU's langfristig halten und unabhängig weiterführen will. Wir sind überzeugt, dass damit die langfristige Fortführung der Aktivitäten unserer Firmen in der gewohnten Form gewährleistet ist.

Wir danken an dieser Stelle allen Beteiligten für das uns und unseren Firmen stets entgegengebrachte Vertrauen und wünschen Ihnen für die weitere Zusammenarbeit alles Gute. Bitte unterstützen Sie die neuen Eigentümer in der gleichen Art und Weise, wie Sie auch uns unterstützt haben.

Die Übernahme erfolgt rückwirkend per 1. Januar 2014. Beachten Sie, dass die Veräusserung unserer Anteile an der MEK Holding SA rechtlich nichts an den zwischen Ihnen und den Firmen bestehenden Beziehungen ändert.

Wir wünsche Ihnen viel Erfolg und für die Zukunft alles Gute.

Mit freundlichen Grüssen, Ihre

Susanne und Martin Knechtli-Kradolfer

St. Gallen, 19. Februar 2014

Employees / Clients / Customers / Distributors / Suppliers and further interested parties of MEK and MK Holding SA and its companies NOVA Werke AG, Effretikon, Ceramaret SA, Bôle and Maillard Frères SA, Courtemaîche

I am very pleased, personally as well as on behalf of my wife, to inform you on the sale of the entire share capital of MEK Holding SA, Thielle, to Kowema Beteiligungs AG, Baar.

After having sold BIERI Hydraulik AG about three years ago to a long-term oriented buyer we have now succeeded to ensure the continued existence of our two remaining companies Ceramaret SA (founded in 1907) and NOVA Werke AG (founded in 1921) by selling our holding, established about 25 years ago, to Kowema. According to our explicit wish these very specialized firms remain under Swiss ownership.

Kowema Beteiligungs AG was established in 2007 and is exclusively owned by Swiss pension funds. The purpose of their investment in Kowema is to hold a long-term participation in successful non-listed small and medium Swiss entities and thus to benefit from an attractive investment alternative. We are convinced that the unchanged continuation of business activities for our companies is herewith granted.

We would like to express our sincere gratitude to all of you for your long-lasting support and trust into our group and into ourselves. We wish you all the best for the further collaboration. Please, extend the same cooperation in the same manner also to the new owners.

The takeover is effective retroactively as of January 1st, 2014. Please note that this change in ownership of MEK Holding SA does not affect your current contractual relationship with the companies.

We wish you a lot of success and for the future all the best.

Yours sincerely,

Susanne and Martin Knechtli-Kradolfer

St-Gall, February 19, 2014